

## Après “*Facteurs d’avenir*”, “*Valorisation des Métiers du Départ*” voici le “**Projet encadrants**” !

La DOTC Paris Nord nous a annoncé récemment l’application du “*Projet encadrants*”, nouvelle organisation du travail pour les chefs d’équipe et les cadres, pondu par le Siège dans la lignée de facteurs et autres collecteurs “*d’avenir*”.

La direction constate et déplore que la population des classes III est très stable, vieillissante, avec des chefs d’équipe en poste depuis une vingtaine d’année en moyenne et évoluant très peu. De toute évidence la direction estime que de trop nombreux chefs d’équipe n’ont pas les dents assez longues et manquent d’enthousiasme pour faire tourner des services en sous effectif et taper sur leurs agents. Surtout depuis la grève du 23 septembre où leur manque d’entrain pour vanter les mérites de la privatisation a été vécu par la boîte comme un véritable affront, ce manque d’adhésion au libéralisme pouvant alors constituer un dangereux frein aux restructurations.

**Le “Projet encadrants” va donc s’atteler à reprendre en main de façon énergique tous ces nostalgiques des PTT !** Comme pour “*Facteurs d’avenir*” et “*VMD*”, il s’agira de supprimer du personnel en proposant quelques promotions supplémentaires vers les III-2 et III-3, mais cette fois avec un contenu idéologique extrêmement fort. Puisqu’il va être avant tout question de disposer des troupes en ordre de bataille pour faire engranger des bénéfices aux futurs actionnaire, tout scrupule, toute humanité devra disparaître entièrement. La mobilité inter-filière sera facilitée pour celles et ceux qui ne pourront - ou ne voudront - pas suivre et intégrer la “*Stratégie du courrier*”, le message “*marCHE ou crève !*” est donc énoncé officiellement par La Poste.

Ce **projet aux relents militaristes** va encore dégrader nos conditions de travail, encadrants comme exécutants. **La discipline bête et l’obéissance aveugle** ne pourront produire que des injustices et des situations absurdes. SUD appelle donc les chefs d’équipe à résister aux pressions exercées par la boîte et à ne surtout pas se laisser prendre dans l’emballage ni aux effets de panique que compte susciter la direction.

## Les facteurs de Paris 20 solidaires de deux ouvriers du nettoyage sans-papier !

Vendredi 12 décembre, la société Aspirotechnique (qui a en charge le nettoyage de nombreux bureaux et centres à Paris) informait deux de ses ouvriers qu’elle allait prochainement **les licencier pour cause de situation administrative irrégulière, leurs cartes de séjour n’étant pas valables**, elle affirmait ne pas pouvoir continuer à les garder !

Les facteurs de Paris 20 qui les connaissaient et les côtoyaient depuis plus d’une dizaine d’années ont alors été scandalisés par ces licenciements. Dès lundi 15 décembre, c’est à plus de 80 qu’ils sont allés réclamer du chef de centre de Paris 20 PDC une intervention de La Poste en faveur des deux ouvriers sans papiers.

**Les jours suivants les délégations de facteurs étaient toujours aussi massives** pour demander le maintien des deux contrat de travail, la mobilisation ne faiblissait pas. Vendredi 19 décembre après-midi, Aspirotechnique annonçait à SUD et à la CGT que les deux camarades sans-papiers ne travailleraient plus sur le site de Paris 20 rue de la Chine, mais que leurs contrats étaient toutefois maintenus en l’attente d’une régularisation par la Préfecture de police !

**Bravo aux collègues de Paris 20 ! La solidarité travailleurs français / travailleurs immigrés et la mobilisation ont payé, c’est l’exemple à suivre lorsque des camarades sont injustement attaqués !**

## Soutien au peuple palestinien. Communiqué de l'union syndicale SUD - Solidaires

L'Union syndicale Solidaires condamne avec force l'offensive militaire israélienne : les bombardements intensifs ont déjà fait des centaines de morts, hommes, femmes et enfants et laisse présager une nouvelle escalade sanglante.

Les tirs de roquette depuis la bande de Gaza servent de prétexte au gouvernement israélien qui, à la veille d'élections législatives, cède, de nouveau, à la surenchère de la droite. Toute attaque de populations civiles est insupportable. La réponse ne peut en aucun cas résider dans une offensive militaire israélienne qui punit collectivement la population palestinienne.

La seule façon de sortir de la spirale de la violence est l'arrêt immédiat de l'agression militaire israélienne, la fin du blocus de Gaza, la protection de la population de Gaza et de tout le peuple palestinien, et l'ouverture immédiate de négociations avec l'Autorité palestinienne afin que soient appliquées les résolutions de l'ONU concernant la création d'un Etat palestinien. Une paix juste et durable pour les deux parties passe nécessairement par ces dispositions.

L'Union Européenne, qui a récemment donné un poids plus important aux relations Europe-Israël, et la France doivent tout mettre en oeuvre pour imposer une solution politique reposant sur le droit international, le respect des droits humains et les résolutions de l'ONU.

L'Union syndicale SUD - Solidaires réaffirme son soutien au peuple palestinien face à cette nouvelle agression. C'est sur ces bases que l'Union syndicale SUD - Solidaires appelle à la manifestation de samedi 10 janvier à 15h00 à Paris au métro République.



### ***mobilisation inter professionnelle le 29 janvier :***

Les organisations syndicales (CFDT, CFE-CGC, CFTC, CGT, FO, FSU, SUD - SOLIDAIRES, UNSA) appellent les salariés du privé et du public, les chômeurs et les retraités, à une journée nationale de mobilisation interprofessionnelle le 29 janvier 2009 : elle donnera lieu dans tout le pays à des grèves et des manifestations.

Elles appellent à agir massivement pour : défendre l'emploi privé et public, lutter contre la précarité et les déréglementations économiques et sociales, exiger des politiques de rémunérations qui assurent le maintien du pouvoir d'achat des salariés, des chômeurs et des retraités et réduisent les inégalités, défendre le cadre collectif et solidaire de la protection sociale, des services publics de qualité qui assurent en particulier tout leur rôle de réponse aux besoins sociaux et de solidarité.

# **jeudi 29 janvier : on fait grève et on manifeste tous ensemble !**

Parceque dans une société capitaliste régie par des employeurs qui ne connaissent que la rentabilité et la productivité, il faut se défendre, les travailleurs se groupent en syndicats où ils se forment et apprennent à lutter. Que ce soit à la SNCF, la RATP ou à La Poste, SUD a fait le choix d'un syndicalisme de lutte et de transformation sociale, intransigeant sur les revendications, unitaire avec les autres syndicats et démocratique dans les assemblées générales du personnel ! **Rejoins-nous !**

Nom :  
affectation :

Prénom :  
grade / fonction :

adresse personnelle :

OUI, j'adhère à SUD PTT !



**bulletin d'adhésion à  
remettre à un(e) militant(e) SUD**  
*ou à renvoyer à :* SUD postaux Paris  
25 / 27 rue des envierges 75020 Paris